

# Un marché nocturne très agréable



*Les tablées étaient bien garnies dans une parfaite convivialité.*

Ph AM

## **BARSAC**

Le 19 juillet, sur le parking de l'école, l'association des parents d'élèves de l'école occitane La Calendreta de Siron organisait un unique marché nocturne bio, au lieu des deux habituels. Les aléas de la météo pour une manifestation en plein air, la défection de certains exposants, ainsi que la malchance qui a frappé l'un d'eux, accidenté en se rendant à Barsac, en sont les raisons.

Néanmoins, malgré ces désagréments, l'évènement a connu le même attrait, d'autant que le temps était des plus agréables. Ce fut pour les visiteurs la possibilité de

composer son propre menu : pavés de bœuf, saumon ou plus exotique, crêpes salées pour lesquelles les parents d'élèves se sont investis, et desserts. La soirée débuta dès 18h, les tables se remplirent rapidement et les convives purent consommer leurs mets sur un fond musical. La soirée s'est prolongée ainsi, permettant à des personnes qui ne se connaissent pas d'échanger, de partager. Ces marchés nocturnes sont ainsi créateurs de lien comme d'évasion.

Le maire, Dominique Cavaillo, ne manque jamais d'honorer de sa présence ce moment, marquant son attachement à l'école occitane.

**Alain MIOT**